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Interventi dei Sigg. consiglieri 

 

Permuta di appezzamenti di terreni siti in Orbassano tra la Ditta Rubi di 

Surace Geom. Antonio  ed il Comune di Orbassano. 

 

Presidente 

Passiamo al settimo punto dell’ordine del giorno che è la Permuta di 

appezzamenti di terreni siti in Orbassano tra la Ditta Rubi di Surace Geom. 

Antonio  ed il Comune di Orbassano. 

Ha chiesto la parola il Sindaco, ne ha facoltà, prego. 

 

Sindaco 

Grazie presidente. In via Don Ettore Gaia, dove una volta c’era una carrozzeria 

su un terreno di proprietà comunale, c’era un capannone e noi affittavamo 

questo capannone a questa carrozzeria. Poi venne lasciato, ci fu anche un 

incendio del capannone, quindi oggi quell’area noi l’abbiamo messa nelle aree 

da alienare. Quest’area ha una forma strana, praticamente c’è una punta che 

entra dentro a quest’area, e noi con un’operazione di permuta con la proprietà 

vicina, cediamo una punta che entra nella loro proprietà e loro cedono una 

punta che entra nella nostra proprietà, in modo da rendere regolare il nostro 

lotto e chiaramente anche il loro. A noi interessa il nostro e a loro interessava il 

loro. In questa permuta il vicino realizza la recinzione, noi gliene paghiamo la 

metà e regolarizziamo una situazione sull’altro tratto di recinzione dove 

andiamo a pagargli la metà di un’altra recinzione che aveva fatto lui. È tutto 

periziato e l’avevamo visto in commissione territorio dove è stato spiegato 

ampiamente. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il Sindaco. Qualcuno deve fare degli interventi per questa delibera? 

Ha chiesto la parola il consigliere Guglielmi, ne ha facoltà, prego. 

 

Consigliere Guglielmi 

Grazie presidente. Anche questa delibera l’abbiamo trattata nelle commissioni 
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territorio. Semplice dichiarazione di voto da parte della maggioranza; voto 

favorevole perché andiamo a fare a parer nostro ad un’ottima operazione che va 

a valorizzare un’area comunale e renderla più appetibile, data appunto questa 

regolarizzazione dei confini del lotto. A maggior ragione l’Ufficio Tecnico ha 

redatto una relazione come ha detto il Sindaco dove afferma che questa 

permuta è vantaggiosa per il Comune di Orbassano, quindi in sostanza il 

nostro voto è un voto favorevole. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Guglielmi. Qualcuno deve fare ancora dichiarazioni di 

voto o interventi per questa delibera? Possiamo passare alla votazione. Cedo la 

parola al dott. Mirabile, ne ha facoltà, prego.  

 

Segretario 

Beretta, Baravalle, Ferrara assente, Gallino, Gambetta, Gobbi assente, 

Guglielmi, Labella assente, Maglione, Mango assente, Manzone assente, 

Marseglia, Masante, Mastroianni, Mensa assente, Mussetto, Raso, Rio, Salerno 

assente, Serra, Vassalotti assente. 

 

Presidente 

Presenti 13, astenuti nessuno, votanti 13, voti favorevoli 13, voti contrari 

nessuno. 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 

Favorevoli … 

Contrari … nessuno 

Astenuti … nessuno. 


